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職員室より 

新型コロナ禍での「やれる・できる・可能なこと」その後 

 

 

校長 濵﨑 利司 

 新型コロナウィルス感染症拡大防止における、「緊急事態宣言」が６月 20日に東京都等で解除され、「ま

ん延防止重点措置」へと切り替わったことは皆さん御承知の通りです。また、７月 10日がその期限となり

ます。本校も教育委員会事務局の指示に従い、引き続き感染防止対応に努めます。 

さて、４月号では今年度の“変わる”“変化”として、「鴨中 ICT元年」を掲げました。生徒一人に一台

のノートパソコン、ChromeBookを貸し出し、授業等で使用しています。その開梱式を「Let’s start the 

Chromebook！」（学校ホームページにポスター掲載）と名付け、５月６日に実施しました。その後各授業や

生徒総会等で使用しています。お陰様で、生徒は操作にかなり慣れ、使用する前後では、生徒が充電保管

庫からの搬出入を各自で行っています。実にスムーズです。今後もルール・マナーを守り、一人一人のリ

テラシー構築に繋げてほしいと思います。 

先日市長部局の市民局から ChromeBook使用の取材を受けました。７月１日（木）発行の「広報よこはま

plus」に掲載予定です。御覧ください。 

また、５月 20日に体育大会を実施することができました。天候上から個人種目をカットし、昨年度同様

に時間短縮・午前中のみで実施しましたが、昼食後は教室で Chromebookを使用し、振り返りアンケートを

行うことができました。集計作業の煩雑さがなくなり、合理的且つ機能的で、今後教職員の「働き方改革」

にも繋がることを期待します。 

新型コロナ禍での「やれる・できる・可能なこと」を考え・探り・実践する、今後の取組に御理解と御

協力をよろしくお願いいたします。 
 

 PTAよりお知らせ 

★新型コロナウィルス感染症対策の為、今年度も PTA定期総会を紙面総会といたしました。6月 16日までを

審議期間とし、すべての議案において承認されましたのでご報告させていただきます。また、マチコミにも掲載

させていただいております。御確認ください。 

 

★昨年度、コロナ禍でも生徒の為にできることはないか？と、ウェブベルマークを始めました。今年度も取り組

んでいきます。ネットショッピングの際ウェブベルマークの HPを経由してお買い物をすると指定した学校にベル

マークが自動加算されます。登録は誰でもできます。皆様のご協力をお願いいたします。 

 本部役員一同 

 

 

 

“ Take it easy ” 

学校からのお知らせ 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

School Life
  

●１年 校外学習 

 
６月１７日（木）、南足柄市にある PAA21 ロープスコースに

行ってきました。梅雨時でもあり天候が心配されましたが、雨

は降ることなく、青空に雲が浮かぶ、活動には絶好の日とな

りました。「協力し尊重し合える 1年生」をスローガンに、様々

な課題に対し、いかにクリアするかを話し合い、アイデアを出

し合いながら協力して活動することができました。 

昨年、緊急事態宣言のさなか鴨志田学区のスクールカウンセラー（以下 SC）に着任し、今年度で２年目に

入りました。SC は、お子さんが健やかな学校生活を送れるよう、チーム学校の一員として横浜市から配属され

た「こころの専門家」です。保護者の皆様や学校の先生方と共に、子どもへの関わりを一緒に考える役割を担っ

ています。 

コロナ禍２年目の今年度は、制限の多い日々の中、あらためてご家庭と学校がきめ細やかに対話を重ねな

がら、子どもたちを見守り続ける 1 年にできればと考えております。鴨志田中学校区は、子どもたちが落ち着い

ている地域です。しかしそれはコインの表と裏のように、悩みや違和感、本当の気持ちなどを、子ども自身がひと

り抱え続けている、ということでもありうるのです。 

皆様には、家庭でのお子さんのサインや変化を見逃さず、あたたかく声をかけていただけると幸いです。そし

て保護者ご自身もひとりで抱えず、気軽に SC をご活用ください。SCの来校日は学校からのお便りに掲載してお

りますが、時間などについては担任の先生、専任の先生までお問い合わせください。この 1 年が、みなさまにと

って心安らかな 1年となりますように。そして SC として皆さまのお役にたてるよう心を尽くしたいと思います。 

「こんにちは。スクールカウンセラーです」       谷地森久美子 

 

●生徒総会 

 
６月１８日（金）、テレビ放送で生徒総会を行いました。Chromebook を使って議案書を見たり、質問や意見をア

ンケートで入力したりしました。一人ひとりが鴨志田中学校の一員として意欲的に参加することができました。 


